

Êtes-vous jettomane ?



Ne cherchez pas le mot dans le dictionnaire, il n'existe pas ! Pour sa nouvelle campagne de sensibilisation, la Fondation VINCI Autoroutes pour une conduite responsable a choisi un ton décalé pour nous parler d'un problème bien réel : le jet de déchets sauvages sur la route.

La Fondation publie une nouvelle enquête IPSOS sur la façon dont les Français gèrent leurs déchets sur la route des vacances. Et les résultats sont édifiants ! Plus d'un Français sur 4 (28%) admet encore jeter ses déchets par la fenêtre de sa voiture sur autoroute. Même si le chiffre est en léger recul par rapport à 2020, ce comportement incivique reste – hélas – trop répandu.

On le sait, l'humour est la meilleure des armes ! C'est donc sur un ton volontairement décalé que cette nouvelle campagne s'attaque au problème du jet de déchets sur la route. Diffusé sur internet et les réseaux sociaux, le spot de 45 secondes interroge ce geste impulsif que de trop nombreux conducteurs peinent à refréner. La vidéo met en scène 4 profils de « jettomanes » : ceux qui cachent bien leur jeu, les décomplexés, ceux qui se laissent déborder et ceux qui sont pleins de regrets. Elle invite chacun à réfléchir sur sa propre tendance à la « jettomanie » et rappelle qu'il existe un remède simple pour lutter contre ce fléau : la poubelle ! A voir sur : <https://www.youtube.com/watch?v=hZcyErct3jY>



Chaque jour en moyenne, 25 tonnes de déchets sauvages sont ramassées le long des autoroutes par des ouvriers autoroutiers qui se mettent en danger. La campagne « Êtes-vous jettomane ? » sera aussi relayée, cet été, sous forme d'affiches sur le réseau VINCI Autoroutes. L'objectif est d'inciter les voyageurs, lors de leurs pauses sur les aires, à jeter correctement leurs déchets. Le saviez-vous ? La totalité des aires de notre réseau sont équipées de dispositifs de collecte sélective. Lors de votre trajet sur l'autoroute, une aire de services ou de repos est accessible tous les 15 km environ ! Un geste utile pour la planète et pour la sécurité des hommes et des femmes en jaunes. Bonnes vacances !

Découvrez les résultats de la 7e édition de l'enquête IPSOS sur la façon dont les Français gèrent leurs déchets sur la route des vacances en cliquant sur le lien suivant : <https://fondation.vinci-autoroutes.com/fr/article/sur-la-route-des-vacances-plus-d1-francais-sur-4-jette-ses-dechets-par-la-fenetre-de-sa>

source : <https://www.vinci-autoroutes.com/fr/actualites/environnement/environnement-sur-la-route-des-vacances-etes-vous-jettomane/>

